

## Studien- und Berufswahlorientierung Phoenix-Gymnasium Seekante 12, 44263 Dortmund



An den Betrieb der Berufsfelderkundung

Dortmund, Mai 2017

## Berufsfelderkundung – Phoenix-Gymnasium

Sehr geehrte Damen und Herren,

in diesem Schuljahr startet für alle Schülerinnen und Schüler der Klasse 8 die so genannte Berufsfelderkundung. Diese wird durchgeführt an zwei verschiedenen Tagen im Kalenderjahr 2017. Die Berufsfelderkundung schließt an die Potenzialanalyse, die in der Klasse 8 schon stattgefunden hat, an und findet in Betrieben statt.

Die betriebliche Berufsfelderkundung bietet Schülerinnen und Schülern erste Einblicke in die betriebliche Wirklichkeit. Um einen Eindruck von der Vielfalt der Berufsfelder zu bekommen, sollen die Jugendlichen an mindestens zwei Tagen mindestens zwei Berufsfelder in regionalen Unternehmen und Betrieben erkunden. Andererseits haben so die Betriebe auch die Möglichkeit, frühzeitig für ihr Unternehmen zu werben und Berufe bei Schülerinnen und Schülern bekannt zu machen. Die Berufsfelderkundung ist ein wichtiger Schritt zur Fachkräftegewinnung und -sicherung.

Da es sich bei der Berufsfelderkundung um eine Schulveranstaltung handelt, sind die Schülerinnen und Schüler an den jeweiligen Tagen über die Schule versichert.

Mit freundlichen Grüßen,

Bommersbach/ Fredriksen

(Berufsorientierung SEK I)